

Ein Spiel, wo man nur gewinnen kann...

Was ist das Planspiel Börse?

Das Planspiel Börse ist ein spannender Online-Wettbewerb, der Schülern und Studenten die Möglichkeit gibt, ihr virtuelles Kapital an der Börse zu vermehren. Gehandelt wird dabei mit den Kursen realer Börsenplätze.

Fünf gute Gründe, warum sich das Mitmachen lohnt:

1. Weil die Teilnehmer Wirtschaftsthemen auf spielerische Art erkunden und einen Einblick in die Funktionsweisen des Aktienmarkts erhalten.
2. Weil sich alle Teilnehmer auch mit dem Thema Nachhaltigkeit beschäftigen und lernen, warum es sich lohnt, auf eine nachhaltige Geldanlage zu setzen.
3. Weil die Teilnehmer Unternehmen, die sie bereits aus ihrem Alltag kennen, von einer ganz neuen Seite und hoffentlich besser kennenlernen.
4. Weil Kompetenz im Umgang mit Geld immer wichtiger wird und das Planspiel Börse einen ersten Einblick in die Finanzwelt gewährt.
5. Weil Teilnehmer mit virtuellem Kapital von 50000€ an realen Börsendaten ihre hoffentlich gut bedachten „Spekulationen“ ausführen können.
6. Weil verlorenes Geld und eine schlechte Platzierung zwar ärgerlich, aber ohne Nachwirkungen bleiben, eine gute Platzierung nicht nur Chancen auf Preise erhöht, sondern neben positiven Erfahrungen auch eine Referenz ist, die man vorweisen kann.

Weitere Informationen unter:

<http://www.planspiel-boerse.de>

Teilnahmewillige Schüler melden sich bis zum **16.09.2013** bei
Herrn Specht